

◆校長より

一学期末は「クマの出没」により、急遽、徒歩・自転車通学の生徒に対してバス登下校をお願いし、大変ご心配をかけ、ご協力ありがとうございました。今後もいつ、どこで遭遇するかわかりません。それぞれのご家庭でクマ対策に注意して、被害が出ないよう願っております。

さて一学期が終了しました。生徒たちは43日間の夏休みとなります。湿っぽい梅雨を乗り越え、暑い夏がやってきます。熱中症に気を付けながら、家庭学習や部活動、自分の趣味など、普段ではできない活動に力を注いでもらいたいものです。

家庭・地域の中で過ごす時間が増える夏休みですが、子どもたちの生活リズムや気持ちの変化が見られる期間でもあります。微妙な変化に気を配っていただき、気になることがありましたら学校にご相談ください。なお、8月13日(火)～16日(金)は学校閉校日となります。この期間中において緊急連絡が必要な場合は、熊野市教育委員会までご連絡下さい。(89-4111 市役所代表番号)

◆8月の行事予定◆

- 1日(木)ソフトテニスガーデンカップ
- 13～16日(火～金)学校閉校日
- 21日(水)中体連地区陸上大会
- 24日(土)ソフトテニス地区新人戦
- 31日(土)中学生のメッセージ2024
(少年の主張三重県大会)

◆9月の行事予定◆

- 2日(月)始業式
- 4日(水)3年実力テスト
- 5・6日(木・金)職場体験事前打ち合わせ
- 9日(月)避難訓練
- 12・13日(木・金)職場体験学習
- 28・29日(土・日)県陸上大会

◆クリーン作戦実施！

7月2日(火)全校生徒による「クリーン作戦」を実施しました。国道42号線沿いの通学路では、濡れた落ち葉や伸びた草を一生懸命集め、大きいビニール袋に15袋ほど集めました。

その後、遊泳場「くらもと」に向かい、地域の人たちが刈ってくれた川沿いの草を集めました。7月25日には飛鳥中デイキャンプをこの場所で実施することもあり、生徒は汗だくになりながら、清掃に取り組みました。

最後は、熱くなった体を冷ますように川に入る子、魚をペットボトルで捕まえる子、石を投げて水切り遊びを楽しむ子など、各々がリラックスした時間を過ごしました。



◆陸上・体操・ソフトテニス部の活躍と文化部の取組

6月22日(土)伊勢で行われた県通信陸上大会にて、100m・走り幅跳び・ジャベリックスローの競技に参加しました。自己記録を目指しどの選手も取り組みましたが、ジャベリックスロー男子1名、走り幅跳び女子1名がU-16への標準記録を突破し、次のステージに進むことになりました。

6月30日(日)県体操選手権が四日市で実施され、アクティブ体操クラブに所属している女子1名が参加しました。高いレベルでの争いの中、一生懸命の演技を見せてくれました。思うような結果は得られませんでした。これからの奮起と努力を期待しています。

7月6・7日にソフトテニス夏季地区総体が実施され、団体戦はベスト4、個人戦は3年生ペアが6位となり、7月30日に四日市で行われる県大会への出場を勝ち取りました。1つでも上を目指し、暑い夏にしましょう！

文化部については、夏休みに運動会などのポスター制作に取り組んでくれます。よろしくお願いします。

